

おまつりはうすまでもうすぐ！

大津センター（知的障害児者地域生活支援センター）では、毎年秋に事業所のおまつり『おまつりはうす』を開催しています。新型コロナウイルスが流行した時期は中止していましたが、昨年は5年ぶりに開催され大盛況の1日となりました。

おまつりはうすは、大津センターに通所されている利用者さんやご家族だけでなく、ボランティアの方、地域の学校や事業所からも多くの方に参加、ご協力いただいています。

今年は**10月18日（土）におまつりはうすが開催**されます。利用者さんもおまつりに向けて、看板の制作に取り組んだりしながら、準備をすすめているところです。今年のおまつりはうすも、利用者さんや参加してくださる皆さんにとって楽しい1日となりますように！

昨年のおまつりはうすの様子



シャボン玉パフォーマンス



太鼓演奏

その他、模擬店からはタコライス、フランクフルト、からあげ、ぽんた焼き、りんご飴などが販売されました。県立大津高校吹奏楽部による演奏や手作りゲームコーナーなど、どのプログラムも大盛況でした♪

今年も模擬店による販売やゲームコーナー、吹奏楽部による演奏などを予定しています